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Protokoll der 13. Mitgliederversammlung    
am 30.03.2022 

  

 

anwesende Mitglieder: 43 

  

Ort: DAV Vereinszentrum, Buronstraße 99, 87600 Kaufbeuren 

Beginn: 19:05 Uhr 

Ende:    20:11 Uhr 

  

Die Einladung aller Mitglieder erfolgte form- und fristgerecht über die örtliche Presse am 

12.03.2022 und per E-Mailschreiben/ Newsletter am 24.03.2022. 

  

Es gilt der 3G - Grundsatz. Personenzugang nur für Geimpfte, Genesene und aktuell 

Getestete. Es wird beim Einlass kontrolliert. Es besteht Maskenpflicht. 

 

 

1. Begrüßung 

 

Ralf Trinkwalder eröffnet die Sitzung und bittet die Anwesenden während der Versammlung 

Maske zu tragen. 

 

Er begrüßt alle Mitglieder, seine anwesenden Vorgänger im Amt Peter Zedlitz, Ulli Beer und 

Hermann Heckelsmüller und das am weitesten angereiste Mitglied. 

Die Allgäuer Zeitung hat sich coronabedingt entschuldigt. 

 

Es werden zwei Personen gesucht, die das Protokoll gegenzeichnen. 

Markus Kloos und Walter Kolb erklären sich bereit. Es gibt keine Einwände. 

 

Die Tagesordnung wird vorgestellt. 

 

 

2. Totengedenken 

 

Der Vorsitzende bittet die Versammlung sich von den Plätzen zu erheben und verliest die 

Namen der seit 2021 bis zum Versammlungstag Verstorbenen mit der Zahl der 

Mitgliedsjahre (soweit bekannt bzw in der EDV erfasst):  

 

Dirbach Josefa 26 Jahre 
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Fischer Gerhard 65 Jahre 

Hailand Max 48 Jahre 

Heuberger Anton 49 Jahre 

Ludwig Peter 16 Jahre 

Müller Alfred 55 Jahre 

Wörle Helmuth 14 Jahre 

Ziegler Marianne 75 Jahre 

Brendel Friedrich 45 Jahre 

Werz Siegfried 46 Jahre 

Ruther Marianne 14 Jahre 

 

Ralf T. bittet die Versammlung wieder Platz zu nehmen 

 

3. Bericht des Sektionsvorsitzenden 

 

- Corona: Natürlich konnten aufgrund Corona einige Touren und Gruppenaktivitäten 
nicht stattfinden. 

 

- Der DAV will bis 2030 klimaneutral werden. Dafür erheben wir in 2022 alle möglichen 
Daten um zu wissen, wo und wieviel CO2 wir denn produzieren, um dann gezielt 
dieses vermeiden oder reduzieren zu können. 

 70 – 80 % des CO2 Ausstoßes liegt an Fahrten. Jürgen Osswald wurde zum 
Klimabeauftragten von der Vorstandschaft benannt. Es wird zunächst erfasst und 
dann ausgewertet. Heute wurde auch bei der Sitzung bei jedem abgefragt, wie und 
wie weit er angereist ist. 

 
-    Im Sommer wird eine Photovoltaikanlage auf das Dach gelegt. 70- 80 % unseres 

Verbrauchs könnten damit abgedeckt werden. 
 Ralf erläutert die Position der Module anhand einer Luftaufnahme. 

 
- Die Kletteranlage konnte mit kleinen Einschränkungen geöffnet bleiben. 

 Kletterer von weit her kamen zu uns, was uns wirtschaftlich sehr entgegenkam. 
 Die ständig wechselnden Vorschriften waren schwierig umzusetzen, insbesondere 

die z.T. widersprüchlichen Aussagen einzelner Institutionen. 
 

- Eine neue Gruppe soll/ will sich mit dem Thema umweltfreundliche Anreise aus 
Kaufbeuren ins Gebirge beschäftigen. Wer dort gerne mitarbeiten, mitdenken und 
mitplanen will, wird gebeten, sich im Anschluss an die Sitzung beim Vorsitzenden zu 
melden. 

 

- Ein Teil der Jungmannschaft hat altersbedingt die Gruppe verlassen. Daraus hat sich 
eine neue Gruppe gebildet. PUMA 

 
- Ebenso formiert sich eine neue Familiengruppe, welche die Lücke der bisherigen 

schließt. Georg Popp sucht noch Mitstreiter. 
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- Aufgrund von verschiedenen Umständen konnten wir für 2022 kein Heft 

herausbringen. Stattdessen haben wir einen kleinen Flyer erstellt. Für 2023 wird es 
wieder ein Heft geben. 

 
- Pumptrack im Wertachpark nimmt neue Fahrt auf und wird wohl demnächst 

entstehen. 
 

- Arbeitsgebiet in den Ammergauer Alpen ist zurückgegeben. 
 

- Es wurden Spenden für Geflüchtete bzw. die Ukrainehilfe angefragt: Ralf erläutert, 
dass wir das nicht dürfen, da kein Satzungszweck. Wir können Klettern und 
Freizeitangebote für Geflüchtete anbieten, das soll auch gemacht werden. 

 
- Ralf T. bedankt sich bei allen, die aktiv und tatkräftig im und für den Verein 

mitarbeiten oder die Arbeit unterstützen: 
 

- Spendern 
- Barbara, die im Büro alles organisiert und im Blick hat 

- Helga, die die Webseite betreut 
- Lissy, die u.a. auch im Büro letztes Jahr eingesprungen ist 

- alle die sonst im Büro arbeiten/ unterstützen 
- Vorstand 

- Biotoppfleger 
- Dankmar, Klaus und Walter und andere „im Hintergrund“ die z. B. 

 Getränke besorgen, Automaten betreuen, Müll sortieren und 
 wegbringen oder auch Grußkarteneinwurf 

- alle Hauptamtlichen und Ehrenamtlichen 
- Betreuer der Schallerkapelle 

- alle die sich ums Bistro kümmern 
- Schrauber, die für attraktive Routen sorgen 

- Kletterbetreuer, die durch Kurse neue Kunden begeistern 
- Tourenleiter 

- Jugendleiter 
- Familiengruppenleiter 

- Wanderleiter 
 

Ralf T. richtet ein Dankeschön an alle, die geholfen haben und sich dem Verein verbunden 
zeigen und fühlen. 
 

Auf Nachfrage erläutert Hermann Heckelsmüller die Leistung der Photovoltaikanlage (29,5 

kWp) und Ralf informiert zu Zuschüssen des Hauptverbandes. 

 

 

 

4. Bericht des Schatzmeisters 

 

 Dirk Streichert vertritt den erkrankten Uwe Brück und berichtet über die Kasse anhand von 

Folien, die er erläutert: 
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Einnahmen, 

Ausgaben 2021 

Ohne 

Abschreibung 

oder 

Umverteilung 

  

 

 
 
 
 
 
 

Ergebnisverwendung 2021 
 

 

 
Darlehen 
in Tsd.EUR, jeweils zum 31.12.2021 
 

 

 

5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 

 

Josef Schmalholz betritt die Bühne und berichtet über die Kassenprüfung. 

Die Kasse für 2021 wurde am 09. März 2022 von Josef Schmalholz und Andrea Ottner 

geprüft. 

 

Den Kassenprüfern wurden vom Schatzmeister alle erforderlichen Kontoauszüge, Bücher 
und Belege zur Verfügung gestellt, sowie alle Geschäftsvorfälle klar erläutert. Die Prüfung 
ergab, dass die Geschäftsführung und Buchhaltung im Geschäftsjahr 2021 ordnungs-
gemäß geführt wurden. Die sachliche Prüfung führte zu keinen Beanstandungen. 
Josef Schmalholz empfahl der Versammlung, den Vorstand zu entlasten und stellt ent-
sprechenden Antrag zur Abstimmung: 

 
  

→ Die Versammlung stimmt dem Antrag einstimmig zu, bei keiner Enthaltung 

 

 

 

 

6. Genehmigung des Haushaltsvoranschlages 2022 

 

Dirk Streichert stellt den Haushaltsvoranschlag für 2022 vor: 

 

Haushaltsvoranschlag 2022 

 

 

→ Der Haushaltsvoranschlag wurde einstimmig genehmigt, keine Enthaltung 
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7. Bericht des Jugendreferenten 

 

Der Jugendreferent Marvin Hausmann berichtet von der Jugendarbeit: 

Ziemlich stark aufgestellt. 7 neue Jugendleiter seit 08.2021 

Jugendleitermarken März 2021: 25 

                        März 2022: 26 

Jugendausschuss: 12 Mitglieder 

Jugendbudget: 6.250 € (es wurde weniger beantragt als letztes Jahr) 

6 Jugendgruppen 

ab Mai 2022 neue Klettergruppe 

neue Gruppe (JUMA auf Verjüngungskur): PUMA / Edelweisen (Name noch nicht endgültig) 

 

Engagement in nah und fern: 

Vorsitzende Stadtjugendring: Lucia Hacker 

Stellv. Bundesjugendleiter: Michael Elstner 

Landesjugendleitung: Annika Quantz 

 

Marvin zeigt einige Bilder aus der Jugendarbeit 

 

Er dankt für die tolle Jugendarbeit und die große Unterstützung 

Jugendvollsammlung: 11.11.2022, 17 Uhr 

 

 

8. Wünsche und Anträge 

 

Ralf Trinkwalder fragt, ob es noch Wünsche oder Anträge aus der Versammlung gibt. 

 
Keine Meldung 

 
 

Termine: 
11.05.2022 Ehrungsveranstaltung 

23.07.2022 Games for Youth eventuell mit Flohmarkt 
29.07.2022 Funfestival mit SJR und Sparkasse 

01.07.2022 Dankefest 
 

Ralf Trinkwalder wünscht allen ein schönes und unfallfreies Bergjahr 2022 und beschließt die 
Sitzung. 
 

F. d. Richtigkeit 

Uta Lübbing-Trinkwalder 

Schriftführerin 

 


